

Eigenverwaltung versus Outsourcing

Eine strategische Entscheidung.

Vorteile Eigenverwaltung	Vorteile Fremdverwaltung
Unabhängigkeit in Sachen Fuhrpark bzw. von einem Fuhrparkmanager	Prompte Reaktion auf sich schnell verändernde Fuhrparkgrößen
Flexibilität bei Partner- und Dienstleistungswahl	Einfache Plan- und Budgetierbarkeit
Internes Know – How bleibt erhalten	Risikominimierung (Kostengarantien)
Einkaufsvorteile können zur Gänze genutzt werden	Fachspezifisches Know-How und Erfahrung
Individualität kann erhalten werden (Spezielle Lieferantenvereinbarungen, Eigenreparaturen)	Reduktion der Personalbindung bzw. des Personalrisikos
Keine Personalreduktion	Hohe Themenkompetenz (zB Ökologie, Gesetze)
Kein Outsourcingrisiko (Outsourcingkosten, Schnittstellen, neue Dienstleister...)	Kosteneinsparungen durch Spezialisierung und Nutzung optimierter Prozesse
Verantwortung liegt klar im eigenen Unternehmen	Konzentration auf die eigene Kerntätigkeit